

Sitzung 2024-10-30

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
Nichts relevantes	30.10.2024
Zeit	18:17 - 19:58
Redeleitung	Alex L.
• 28.10.: Teilnahme an ICPC durch Studienkolleg => beantwortet	
• 29.10./30.10.: Probleme bei RO-Einsicht (mehrfach)	
Protokollelexport	Zwangsweise Denys
Mitteilungen	Rumohr, Carolin, Felix K., Magnus, Tristan, Max H., Alex L., Jan, Caro, Eva, Utku, Denys, Freddy, Yannic, Josias (ab 18:45), Jonas (ab 18:45), Hannah (ab 18:45), Joram (ab 18:45)
Anwesende	• Anwendung generativer KI in der Kommunikation: https://www.intern.tu-darmstadt.de/informationsportal/nachrichten_2/news_details_de_en_477760.de.jsp
• Kaffeemaschine wurde bestellt Bartscher PRO II 100 T	
Anwesende Box	• Wichtige Box: steht in D120 bis zum 27.11. -

- Erinnerung: Sommerophase
- Fototermin am 05.11. 14:00 Uhr vor dem Piloty (Herrngarten), bitte seid um 13:50 spätestens da! (Meldungen für Einzelfotos gerne an Foto@d120.de und erst nach dem Gruppenfoto ansprechen, da viele Leute nur kurz Zeit freischaufeln dafür)
- Cloudflight Coding Contest mit Cloudflight (und GLS) hat stattgefunden.
 - 80 Teilnehmern
 - Presseartikel kam am 27.10, wir sind jetzt ein "Institut Informatik"
 - <https://www.echo-online.de/lokales/darmstadt/tu-darmstadt-foerdert-programmier-talente-mit-wettbewerb-4078123>
 - aus TU-VPN: https://www.wiso-net.de/document/DECH__6537c29f6e35a23c65ae1d2e09f1063a3725ce59

“

Termine

- 05.11. 13:00: FSR-Sitzung (S2|02 A213)

- 05.11 14:00 D120 Fototermin
- 07.11. 13:30: FBR-Sitzung
- 12.11. 18:00: Ofahrt Orgavergabetreffen
- 19.11. 14:00-18:00: Studentische Vollversammlung
- 20.11.: Tag der Lehre / Verleihung Athene-Preis
- 05.12.: Nikolausfeier D120 (+Fachbereichskolloquium)

Unterausschüsse & Gremien

KIF

- vertagt

LuSt

“

Stupa

- hat am 29.10. getagt
- es gab einige konstruktive Debatten

Newsletter, Social Media & Co

Eine E-Mail kommt wegen der Studentischen Vollversammlung

Themen:

- D-Ticket
- TUtal-Ausfall
- Rechtsschutzversicherung für die Studierenden

Aufgaben

TOPs

[Gast] Eva Kettel

- Diplom-Ingenieur
- Ist schon seit einer Weile an der Uni
- Arbeitet mit Linda zusammen, um das Bewerbungsverfahren für internationale Studierende zu verbessern
- Mentoringsystem für internationale Masterstudierende aufbauen und konzipieren
- Seit 1. Oktober in D115

Ofahrt (Yannic)

Max als Ofahrt Leitung?

- Max arbeitet sowieso schon viel an der Ofahrt mit und deshalb wäre es sinnvoll ihn als Ofahrtleitung aufzunehmen
- Die Kommunikation in Ophase damals war super

Beschluss		
Wir beschließen, dass Maximilian H. zusätzlich die Ofahrt 2024 mitleitet und somit in die entsprechende Gruppe aufgenommen wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
15	1	1

[Personensuche] WasGeht@ Liste (Benjamin in Abwesenheit)

- Ich (Benjamin) bin im Moment der einzige Moderator der Maillingliste WasGeht@
- Die Liste ist für (Social) Events unserer und anderer Fachschaften (z.B. Mathematik)
- Ich möchte die Liste aus privaten und zeitlichen Gründen nicht mehr weiter moderieren
- Es wird ein Nachfolger gesucht, der die Liste weiter führt und moderiert
 - Aufwand ist (2-3 Mails pro Monat)
- Wenn sich keiner findet, bleibt die Liste unmoderiert oder wird eingestampft.
- Ich werde die Moderatoren Rolle spätestens nächste Woche abgeben Ergebnis:
- Felix übernimmt die Moderation

Div. Beschwerden an FS-@ über Klausureinsicht Rechnerorganisation

Beschwerden div. Studierender via E-Mail oder mündlich:





Weiteres Vorgehen:

- An Jasmin eine E-Mail schreiben (Tristan schreibt eine Mail)
- Gewünscht/Forderung: Zweite Einsicht, APB-konform, mit mehr Zeit, etc.

Wir hatten gleichartige Beschwerden auch für CER (Tristan)

- Verweigerung von Fotos in der Einsicht



“



“

Sonstiges

Nachtrag Sozialmedia Post - Ofahrt (Yannic)

Revision #5

Created 6 November 2024 18:25:09 by skriptwesen

Updated 7 November 2024 15:57:41 by dserdyukov